

読者の声

よりよい誌面づくりのため、皆さまからいただいたご意見・ご感想を参考にさせていただいております。その一部をご紹介します。



保険の内容、医療費のこと、年金のこと等とても役に立つ内容で参考になっています。(54歳男性)

▶参考にしていただき、ありがとうございます。今後も、発行時期に合わせた旬の情報をお届けしてまいりますので、ぜひご愛読ください。

2019年のリニューアルされた福利厚生が一覧になっており、とても分かりやすかったです！あまり利用したことがなかったので今年は検討します。(25歳女性)

▶福利厚生メニューは複数の団体が別々に実施していますので、分かりにくいと思いますが、東京支部のメニューに関心を持っていただけるよう、担当者一同頑張っております。たくさんのご利用をお待ちしております。

季節の変わり目に届く「かがやき」、いつも楽しみに待っています。編集部をつぶやきまで、しっかり読んでいます。今回の「皆さまの視点に立つ」は素晴らしいです。期待し、楽しみにしています。(53歳女性)

▶読者はがきでのご意見がとても参考になっております。今号より左開きとしたのも、皆さまからご意見を頂戴したためです。皆さまの視点に立てるよう努力してまいります。何かございましたら読者はがきなどでご意見をいただけますと幸いです。



皆さまからのご意見・ご感想を随時募集しております。

差込の「かがやき」編集担当宛てはがきをご利用の上、お気軽にお便りをお寄せください。

※掲載に当たっては文言を一部変更させていただく場合がございます。ご了承ください。

編集部のつぶやき

今年も涼を感じる季節がやってきました。元号が変わり、初めて迎える夏です。新年度に入り3か月が経ちましたが、今年は改元にかかわる一連の行事をはじめ、例年にはないことが多くありました。そのような中で、夏休みが来ることを心待ちにしている方も多くいらっしゃるのではないのでしょうか。

年々気候が変化している中でも、春夏秋冬とともにある日本の季節の貴重さを私は日々感じています。季節の感じ方は人それぞれです。皆さまにとって夏はどのような季節でしょうか。私にとって夏は、涼を感じる季節です。肌を焼くような真夏の日差しや、押し難い湿気などの隙間を見つけて涼むとき、夏の素晴らしさに感動を覚えます。秋の夜風や冬の寒さとは異なる柔らかさがそこにはあります。日々の生活の中にも、あるいは日本各地の避暑地や海外に足を伸ばしても、涼を感じるひとときがあります。今年の夏休みに遠出される方もそうでない方も、ぜひ皆さまにとっての「夏」を再発見してみたいかがでしょうか。